

Rückblick: Der EVR in den Regensburg Arcaden

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Montag, den 05. Oktober 2015 um 11:59 Uhr



Nach einem spielfreien Sonntag bietet sich ein Blick in die Vergangenheit förmlich an. Der Start in die neue Saison gelang mit drei Siegen in drei Spielen exzellent und auch die Events vor dem Beginn waren erste Sahne.

Am Samstag, den 12. September stand in den Regensburg Arcaden der ganze Tag im Zeichen des EV Regensburg. Am traditionell eigens aufgebauten Stand der Kufencracks gab es zahlreiche Dinge mit viel Spaß und Spannung zu entdecken. Die Cracks der Oberliga-Mannschaft verteilten fleißig Autogramme, unterhielten sich angeregt mit den Fans und standen ihren Mann beim Torschuss-Wettbewerb. Dort standen mit einem Nachwuchs- und einem Hobbykeeper zwei starke Akteure zwischen den Pfosten.

Für die zahlreichen Fans und Besucher war es ein gelungener Tag, an dem sich auch fleißig mit der neuen Fanartikel-Kollektion eingedeckt wurde. So blicken die Regensburger Verantwortlichen zufrieden auf dieses Ereignis zurück und freuen sich bereits auf eine Neuauflage des EVR-Tages in den Regensburg Arcaden.